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VATERWORTE 2023  

empfangen durch Erika und Helmut Laber 

 

Ich habe alle Fäden in Händen, damit das reine Licht aus Mir aufleuchtet 

Wenn Meine Kinder sich im Klaren sind, dass Ich sie lenke und leite in allen Angelegenheiten, dann gibt 

es kein Zaudern mehr. Seid euch dessen bewusst, dass es so ist. Ich lasse nichts zu, was euch schaden 

könnte, was allen Menschen schaden könnte, denn Ich bin ein liebender VATER aller Kinder, die sich 

Mir hingeben und Mir vertrauen. 

Ich sehe eure Herzen und eure Regungen, die darin vor sich gehen, und Ich sehe eure Motive, ob sie 

rein und klar sind und Mir hingegeben. So kann Ich euch führen und leiten und glaubt Mir, Ich führe 

eure Herzen wie die Wasserbäche, die sich daraus ergießen und ergießen wollen. 

Ich habe Meine Kinder in der Schule des Lebens ausgebildet und da dürft ihr eure Prüfungen ablegen 

und jede Prüfung, die ihr absolviert habt, hat Tore eures Bewusstseins geöffnet, das sich langsam aber 

stetig in euch entfaltet hat. 

Ganz Mir hingegeben könnt ihr keine Fehler machen, denn Ich bewahre euch davor und Ich führe und 

leite alle Umstände, damit Mein Reich auf Erden aufgebaut werden kann und die Bewusstheit Meines 

Planes mit den Menschen auf Erden alle erreichen kann, die dafür ihr Herz Mir überlassen haben, es 

zu lenken und zu leiten auf Erden. 

Ich überschaue alles und alle Fäden habe Ich in Händen, sodass ihr ganz beruhigt allen Impulsen 

nachgehen könnt, die euch erreichen und eure wahren und reinen Motive anfeuern. 

Ich bin ein liebender Gott und VATER aller Menschenkinder und Meine Liebe kann nur durch Meine 

Kinder, die Mich kennen und in der Schule des Lebens wiedergefunden haben, weitergegeben werden. 

Alle Meine Lichter sind auf Erden stationiert und ein jedes Licht ist wichtig und einzigartig. Sind alle 

Lichter auf ihrem Posten und gereinigt und vorbereitet, dann kann Mein Licht die volle Leuchtkraft auf 

Erden erreichen, weil Meine Kinder den Schlussstein setzen, in dem sie Mich erkennen. 

Mein Plan ist ein weiser Plan und er erfüllt sich auf Erden in den Herzen der Menschen. Und Ich sehe 

die offenen Herzen, die nach Mir suchen und die in der vollen Erwartung stehen, ihr Licht aus Mir 

leuchten zu lassen auf Erden. 
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Deshalb habe Ich Meinen Lichtmeister auf die Erde gesandt und in alle Sternen und Planeten, die er 

erschaffen durfte aus Meinem UR-Herzen. Überall hat er Meine Kinder gesammelt über alle 

Zeitepochen hinweg und sie alle kennen ihn und sind ihm begegnet. Ihre Herzen haben Seinen 

Lichtsegen aus Mir in sich und alle Samen dürfen aufgehen. 

Wo die Sonne in den Herzen erwacht, voll erwacht, da kann die Bewusstheit Meines Seins in einem 

jeden hervortreten und ihre Freude wird groß sein und kein Ende nehmen. 

Deshalb seid euch allezeit sicher, dass Meine Wiederkunft auf Erden allen Menschen bewusstwerden 

darf und sie erkennen, weil es in ihren Seelen geschrieben steht und sie darauf vorbereitet sind. 

Auch wenn eure und ihre Vorstellungen sich nicht erfüllen, so weiß Ich doch, wie Ich Meine Kinder auf 

Erden führen kann und muss, damit Mein Wille in allem geschehen kann. Und Ich sage euch: Er 

geschieht und ist geschehen! 

Wenn der Schlussstein gesetzt ist, dann wird euch sichtbar, wie sich Mein Plan auf Erden erfüllt und 

alles wieder ist, wie es war im Anfang. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der Seine treuen Kinder auf Erden in die volle Bereitschaft gesetzt hat, 

damit das Große geschehen kann. Amen. Amen. Amen. 2.4.2023 

 

Muriel: Ich rufe alle Kinder meines Hauses zusammen 

Und ich, der Lichtmeister Muriel und Pargoa in der Einheit, habe die Lichtsamen des VATERS gesät auf 

Erden und die Herzen erinnert und erweckt, immer wieder und immer wieder. Und ich habe die Saat 

des Unguten auf Erden auf mich geladen, immer und immer wieder, damit auch das letzte Ungute auf 

Erden seine Macht verlieren kann. 

Die Kinder Meines Hauses sind mir gefolgt durch alle Inkarnationen und wir haben in unserer 

Gemeinsamkeit alles Gefallene in uns aufgenommen und es gewandelt in uns. Da war jedes Leben ein 

Abenteuer durch die Dunkelheit ins Licht. 

Jetzt darf der Sieg des Lichtes alle Menschenherzen erfassen und der große Plan des VATERS in die 

Anerkennung der Menschen kommen, die sich in den Herzen vollzieht. Alles habe ich hinterlassen auf 

Erden und alle Vorbereitungen sind getroffen, damit die Herzen, die von mir geschult im Leben und im 

Geiste, erweckt und aktiviert werden können. 

Alles ist vorbereitet und so rufe ich alle Kinder des Hauses Muriel zusammen in eine Einheit, wie es 

war in Lemurien, dem Land des Muriel. Amen. 

Dies sagt euch euer Bruder/Schwester Muriel/Pargoa in der Einheit. Amen. Amen. Amen. 2.4.2023 

 

Es kommt auf euer Bewusstsein an 

Es kommt immer auf euren Glauben und euer Vertrauen an. Ist es in euch ganz tief verankert, dass Ich 

euch allezeit führe und leite? 
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Deshalb seid allezeit mit Mir fest verbunden, dass Ich euch alles ins Herz legen kann. Dann ist euch 

auch alles möglich und es kommt auf euch zu, was geschehen soll. 

Verstehet den Augenblick zu leben, der über alles entscheidet, ob ihr in Angst und Sorge verfallt oder 

mutig und voll Vertrauen nach vorne geht. Es kommt auf euer Bewusstsein an und euer Wissen, dass 

euch mit Mir alles möglich sein kann. 

Alle geistigen Helfer und Naturwesen stehen euch zur Seite, um das Wesen aus euch zu leben, die 

wahre Tiefe und das Licht in euch wirken zu lassen. Wenn der Glaube stark genug ist und ausgereinigt 

ist, was euch hindern mag den göttlichen Weg zu gehen, gehen alle Türen auf und es gibt kein Hindernis 

mehr. 

Die Stimmung von innen heraus gibt alles vor und so könnt ihr euch auf euch verlassen und sehen, wo 

ihr steht. Alle Motive müssen rein und klar sein bei allem Tun, dann entsteht ein Fluss des Lebens, der 

ungehindert fließen kann. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch ein neues Bewusstsein schenken will. Amen. Amen. 

Amen. 3.4.2023 

 

Mein Antworten auf euer Bitten 

Meine Kinder haben auf Erden alle ihre speziellen Aufgaben, die nur ein jedes für sich erfüllen und 

ausführen kann. Da lege Ich einem jeden Kinde all das in sein Herz, das es braucht, um diese Aufgabe 

zu erkennen und zu erfüllen. 

Nichts kann euch überfordern, denn alles ist an euren Seelenzustand angepasst und wer Mich ruft und 

um Meine Hilfe bittet, den werde Ich erhören und ihm Beistand sein. Erlebet es einfach. Nur was ihr 

auch anwendet von dem, das Ich euch mitteile, das geht euch in Fleisch und Blut über und lässt euch 

Meine Führungen erkennen. 

So seid allezeit zuversichtlich und wisset, es geschieht nach eurem Glauben und eurem Vertrauen, das 

ihr Mir und allen geistigen Helfern aus Mir schenkt. Sie helfen euch und sie zeigen euch, worauf es 

ankommt und was es zu erkennen und umzusetzen gilt. Setzt sie ein und vertraut, gebt euren Auftrag 

und dann tretet zurück und lasst Mich durch sie wirken. So nur könnt ihr euren Glauben und euer 

Vertrauen beweisen, weil ihr es Mir überlasst, wie und was und wann geschehen soll, was den Seelen, 

was den Menschen, was euren Herzen und euren Lieben, die euch anvertraut sind, geschehen soll. 

So tretet ein in diese tiefe und neue Erkenntnisphase eures Lebens, das euch beschenken will, weil 

nicht mehr euer Wille, sondern Mein Wille geschehen kann. Ihr habt nicht den Überblick, wie Ich ihn 

habe und wie Ich es allen geistigen Helfern übermitteln kann, die Mir und euch dienen aus Liebe. 

So danke Ich euch, dass ihr Mich fragt, dass ihr Mir eure Anliegen mitteilt und Ich euch antworten kann 

auf die Weise, die eure Herzen erfüllen, auch ganz unerwartet und über Umstände und Ereignisse in 

eurem Leben, von denen ihr wisst, weil ihr Mich kennt, dass sie von Mir stammen. 

Alles ist beseelt auf Erden, ist lebendig und Ich antworte euch auf jene Weise, wie ihr es braucht, damit 

ihr Mich verstehen und erleben lernt. Amen. 
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Dies sagt euch euer VATER, der so als lebendiger Gott auf Erden erkannt wird, weil ihr vorausgeht. 

Amen. Amen. Amen. 4.4.2023 

 

Eure Ahnen hoffen auf euch 

Wenn Meine Kinder rein und klar geworden sind, stehen ihnen auf Erden alle Türen offen. Jeder darf 

sein Muster und seine Struktur erkennen, die ihn in diese Familie gezogen hat. Alles könnt ihr da 

finden, was euch heute noch belasten will, denn wie ein roter Faden zieht sich durch viele Epochen 

hindurch diese Struktur. Vernetzt und eingetaucht in den Familienmustern ist es in Fleisch und Blut 

übergegangen. 

So sind Meine Kinder immer wieder auf die Erde gegangen, um zu heilen, was da in Unliebe geschehen 

ist. Jeder hat da seinen Platz und Raum genommen, um sich nun wieder herauszunehmen aus dem 

Feld und die Liebe einfließen zu lassen. Alle, die vor euch waren, hoffen auf euch, dass ihr all das Alte, 

das in Leid und Not führte, loslassen könnt. Setzt ein Fanal des Haltes und erkennet die Mentale, die 

gesetzt sind, damit all das, was bisher selbstverständlich Anrecht hatte, ausbleibt. 

Es geht immer darum, wohin ihr euch innerlich wendet. Einen klaren Geist braucht es, um euch aus 

den Fängen zu befreien, dann habt ihr einen neuen Blick auf Mich und ein neues Lebe fängt an. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der Lebendige in und um euch herum. Amen. Amen. Amen. 

5.4.2023 

 

Wieder an das Göttliche glauben 

Alle Menschen dieser Erde dürfen wieder lernen zu glauben an die Göttlichkeit. Wo stehe Ich an erster 

Stelle? Wo sind die Menschen angebunden? 

Die Gegenseite scheint alles im Griff zu haben, sodass auch Meine Kinder gefordert sind, zu glauben 

an Mich, den lebendigen Gott. Alles tobt sich aus bis zu dem Zeitpunkt, wo Ich die Decke wegziehen 

kann. Es zeigt sich die Wahrheit in jedem Menschen und da ist es eine große Gnade, immer wieder zu 

erkennen, wo es der Reinigung innerlich bedarf. 

Menschen werden zugeschüttet mit vielen Informationen und gehen dabei an ihrem inneren und 

wahren Kern vorbei. Alles scheint zu gelingen, dass Gott im Leben ersetzbar ist durch die vielen 

Angebote, die die Menschen ablenken. Jeder Mensch ist einzigartig und hat seine Gaben, die ihn auf 

der Erde glücklich machen mit Körper, Seele und Geist. 

So vertraut darauf, dass Ich alles lenke und leite mit Meinen Kindern des Lichts, die alle ihren Weg 

finden werden. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch wieder Hoffnung machen will. Amen. Amen. Amen. 

6.4.2023 
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Ich schwinge in euch oder bin verfestigt 

Meine Kinder sind immer in Mir geborgen, nur bewusst werden darüber, das müssen sie selbst, das 

kann Ich nicht für sie tun. Ich bin in euch lebendig! Verstehet, was dieses bedeutet. Und Ich bin in euch 

allezeit Der, Der sich ausbreitet, je nach eurer Bereitschaft hinter die Fassaden des Verdichteten der 

Materie zu blicken, euch dahin führen zu lassen. Ich schwinge in euch oder bin in euch verfestigt. 

Erlebt es ganz einfach. Seid bereit dazu, es zu erleben. Alle Hilfen hierzu habe Ich euch gegeben, doch 

sie annehmen, das müsst ihr selbst. Und einem jeden Kinde stehen Meine Hilfen zur Verfügung, einem 

jeden Kinde habe Ich sie auf den Weg gestellt und ihnen gegeben. Wenn euer Horizont sich weitet, 

dann kann Ich ungehindert wirken und dies dürft ihr erleben. Ich warte auf euch. 

In jeder Zelle schwinge Ich in eurem Körper und mache euch aufmerksam, wo ihr im Alten verfestigt 

euch aufhaltet und wo ihr euch weit macht für Mich in euch, über eure Vorstellungen hinaus. Versteht, 

Meine innig geliebten Kinder, dass die Rückführung alles Gefallenen, alles Verfestigten in euch 

stattfindet. Und da dürft ihr eure Gewohnheiten hinterfragen und euer Denken prüfen. Jederzeit habt 

ihr die Wahl, wohin ihr eure Aufmerksamkeit lenkt, ob zu Mir in euch oder der Welt den Eintritt 

gewährt in euer Heiligtum eures Herzens, in dem Ich dann nicht mehr residieren kann, weil die Welt 

den Platz einnimmt und eure Herzen besetzt. 

Alles lernt ihr in der Schule des Lebens und da machen euch eure Körper aufmerksam, wohin ihr euch 

gerade wendet und wenden lasst von dem, das an euch herantritt. Ihr wisst, dass Ich alle Versuchungen 

durchlebt habe in Meinem Erdenleben und Ich habe überwunden für euch, damit auch ihr allen 

Versuchungen standhalten könnt, in denen die Welt Einzug halten will in euch. Somit ist der Weg frei 

für euch und an euren Entscheidungen, die ihr in eurer Freiheit trefft, ist alles gelegen. Ich bin allezeit 

bei euch und wenn ihr wollt in euch lebendig und spürbar. 

So freut euch, Meine innig geliebten Kinder, dass Ich in euch die Führung habe, wenn ihr sie Mir lasst 

und eure Herzen frei macht von allem, was Welt heißt. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der euch auf eurem Heimweg zu Mir in eurem Herzen begleitet und führt. 

Amen. Amen. Amen. 6.4.2023 

 

Alles wird bewegt durch die Herzen Meiner Kinder – Gebet ist, sich Mir zuwenden 

Unendlich groß ist eure Macht, die ihr habt, weil ihr mit allem verbunden seid. Alles wird bewegt durch 

die Herzen Meiner Kinder auf Erden, was die Erde und alles was lebt, anbelangt. Seid ihr flexibel und 

beweglich und geht jeden Weg mit Mir in jedem Augenblick, dann kann nichts schiefgehen in eurem 

Leben, weil Ich euch in Meiner Freude begleiten kann. Da bedarf es der Stille immer wieder und je 

mehr ihr dies übt im Alltag, umso weniger Zeit benötigt ihr dafür, mit Mir euch verbunden zu fühlen. 

Jeder Augenblick ist kostbar und steht euch zur Verfügung auf Erden, um mit Mir verbunden zu sein. 

Der Weg ist so kurz und einfach: Raus aus eurem Kopf und eurem Verstand, der alles kontrollieren und 

verstehen will und es doch nicht tut, hinein in euer Herz im seligen Sein, in der Schwingung des seligen 

Seins in euch. Das erweckt und entspannt eure Zellen und nimmt euch jeden Druck, den ihr oft gar 

nicht mehr spürt, weil ihr ihn so gewohnt seid. 
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Spüren, das ist es, was Meine Kinder auf Erden oft verlernt haben, so sehr sind sie beschäftigt mit 

allerlei Äußerlichkeiten, Mich spüren in sich. Und das dürft ihr lernen, indem ihr euch wieder erinnert, 

wie es war im Anfang. Euer Körper kann sich dann einschwingen in diesen Urzustand und ihr verspürt 

es an euch. 

Das ist Gebet, sich immerzu Mir in euch zuwenden. Und wenn ihr Mich und Meine Seligkeit spürt, dann 

können sich eure Gebete aus dem Herzen formen, die auch im Außen Form annehmen. 

Die Welt, sie liegt euch zu Füßen, weil sie sich in euch formt nach eurer Ausrichtung, und da ist kein 

anderer Mensch und kein Ereignis in der äußeren Welt dafür verantwortlich, nur ihr selbst und eure 

Hinwendung. Überall auf der Erde sind Meine geistigen Helfer im Einsatz und wenn ihr euch dessen 

bewusst seid, dann können sie in euch schwingen, mit Mir gemeinsam, und die Erde und die Natur 

wird Mir in euch antworten, wie ihr es neu erleben dürft. 

So seid neugierig wie ein Kind und freut euch über alles, was sich euch zeigt in der neuen Bewusstheit. 

Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, lebendig in allem was auf Erden lebt, und das ist weit mehr als euer 

Verstand weiß. Amen. Amen. Amen. 6.4.2023 

 

Karfreitagswort: Erlösung alles Unguten – Es unter Mein Kreuz zu legen 

Meine innig geliebten Kinder, die Zeit ist reif, dass Ich in euren Herzen ganz aufgehen kann. Doch auch 

die Welt steht in ihren Anstrengungen, seinen Platz in euch zu verteidigen, damit ihr nicht in Klarheit 

aus Mir leben und lieben und handeln könnt. 

So steht ihr in den Situationen, die euch herausfordern, euren Stand zu erkennen, wo ihr steht und 

wohin ihr euch wendet. Ich habe euch angekündigt, dass das Chaos auf Erden zunehmen wird und ihr 

gefordert sein werdet, in euch mit Mir verbunden, fest verankert zu sein. Und da dürft ihr euch nicht 

wundern, wenn eure alten Reste noch aufmerksam machen, um ihr Terrain in euren Herzen zu 

verteidigen. 

Alles habt ihr auf euch genommen, damit auch das Letzte in euch gesehen und gewandelt werden 

kann, das da noch aus Unliebe in euch am Wirken ist. Und da dürft ihr lernen, dies in euch zu suchen, 

in euch zu spüren, ob ihr noch bei Mir in euch seid, oder ob das Alte in euch und damit die Welt, sich 

diesen Platz genommen hat. 

Alles ist gut, gut, weil ihr es erkennen wolltet, damit wirklich alle Reste des Gefallenen, bis ins Kleinste 

erkannt und erlöst werden können, weil ihr es in euch gelöst habt. 

Ich habe Meine Erlöserliebe auf Erden gelebt, Ich habe Mich für das Gefallene gegeben, damit Mein 

VATERHERZ erkennbar wird in seiner Liebe, die ihr darin finden könnt. Ich habe euch den Weg 

freigemacht, Mein Schöpfungskind aus aller Finsternis geholt durch Meine Liebe und Mein Opfer, das 

Ich für sie gebracht habe, damit sie sich erkennt und heimkehren will. Und sie ist heimgekehrt, hat 

Mich wieder angenommen und ihren Platz eingenommen im Geiste. 

Doch noch ist sie konfrontiert damit, wie Meine Kinder auf Erden mit ihren ungeliebten Seiten in sich 

umgehen, mit ihren Umständen, die sie aus Liebe auf sich geladen haben, um sie zu wandeln aus 
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Meiner Liebe, anstatt sie wegzudrücken und zu verleugnen, andere und sich selbst anzuklagen und zu 

verurteilen dafür. 

Dies alles ist im großen Plan vorgesehen, damit auch der letzte Rest des in Unliebe Gefallenen noch 

gewandelt werden kann. Und da steht ihr, ein jedes Meiner Kinder, die sich dafür zur Verfügung gestellt 

haben und sich inkarniert haben dort, wo sie das Unliebe in sich aufnehmen durch ihr Umfeld, in das 

sie gestellt waren und sind, in eurer Aufgabe. 

Könnt ihr, wie Ich, mit Liebe annehmen, was da Unangenehmes in euch vorhanden ist und jetzt 

auftaucht, oder schiebt ihr es lieber weg, weil eure Liebe noch nicht ausreicht, es in Barmherzigkeit 

mit euch selbst und in euch selbst anzunehmen? 

Verstehet, Meine innig geliebten Kinder, alles, was ihr in Liebe annehmt und Mir unter Mein Kreuz 

legt, das ist erlöst und befreit. Doch was bedeutet, es unter Mein Kreuz zu legen? Es zu machen wie 

Ich es gemacht habe, es in Liebe annehmen und mit dem VATER in euch zu tragen und damit zu 

entmachten. 

Alle Macht entsteht auf Erden aus dem Widerwillen, der inneren Entscheidung, dagegen zu kämpfen. 

Doch wie wollt ihr erlösen und befreien, wenn ihr euch für den Kampf entscheidet? Liebe kennt keinen 

Kampf. Entweder ihr seid Liebende oder Kämpfer. Spürt es an euch und seid ehrlich zu euch selbst. 

Kämpft ihr noch oder liebt ihr schon? Rechtfertigt ihr noch in euch das alte Verhalten oder seid ihr 

schon bereit den Schritt über eure verinnerlichten Schatten zu tun? Klagt ihr euch noch an oder seid 

ihr schon barmherzig und liebend zu und mit euch? 

Glaubt ihr an Meine Allerbarmung und Liebe, dass Ich Mein Schöpfungskind, dass Ich Luzifer 

heimgeholt habe? Oder klagt ihr noch an, dass es nicht nach euren Vorstellungen gelaufen ist, wie ihr 

euch Meinen Erlösungsplan zurechtgelegt habt? 

Wer bis zum Ende treu bleibt, dem werde Ich die Krone des Lebens reichen, der darf sie in sich in 

Empfang nehmen. Und alles geschieht in euch, durch eure allerbarmende Liebe zu allem, was in euch 

stattfindet und nach Heimkehr ruft, der Heimkehr in Mein VATERHERZ. 

So freut euch, Meine innig geliebten Kinder, dass ihr in Zeiten der Umwälzung auf Erden, in denen alles 

neu werden will, Meine Felsen auf Erden seid, auf denen Ich das Neue Friedensreich aufbauen kann, 

weil ihr es in euch aufbauen lasst durch Meine Ordnung, Meinen Willen, Meine Weisheit, Meinen 

Ernst, Meine Geduld, Meine Liebe und Barmherzigkeit. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der euch vorgelebt hat, was wahre Liebe vermag, was der Verzicht auf 

Rechtfertigung und Anklage hervorbringt, das Neue Friedensreich auf Erden. Amen. Amen. Amen. 

7.4.2023 Karfreitag 

 

Karfreitagswort 2022: Gnaden der Barmherzigkeit aus Kreuzestod und Auferstehung 

Ganz leise und still wirke Ich in den Menschenherzen, und wenn ihr Menschen auch leise und still 

werden könnt, dann könnt ihr mit Mir Kontakt aufnehmen und Mich in euch vernehmen, in eurem 

Herzen vernehmen, was Ich euch zu sagen habe, damit es für euch und alle zum Besten gereicht. 
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Ich bin ein liebender Gott und ein Vater aller Kinder. Ich habe alles für euch bereitet, damit ihr euch 

wiedererkennen könnt als das, was ihr seid: Kinder göttlicher Liebe. Meine grenzenlose Liebe habe Ich 

euch gezeigt, indem Ich Mensch geworden bin wie ihr und Mich mit all Meiner Macht unter die eure 

gebeugt habe. 

Eure Eigenmacht sollte gebrochen werden, die euch in einer Macht im Gegeneinander und gegen die 

Schöpfung geführt hat. Und so habe Ich Mein Leben in die Waagschale geworfen und habe es für euch 

hingegeben an den Geist dieser Welt, damit er erkenne, was Liebe vermag. 

Ich bin ein liebender Gott allen Meinen Kindern, und die seid ihr alle. Und daraus könnt ihr alle Kraft 

ziehen, die euch das Paradies auf Erden wiedererstehen lässt. Alles liegt in eurer Hand, in eurem freien 

Willen geborgen, den ihr in Meiner Liebe anwenden könnt oder im Eigenwillen, der euch im Mangel 

und Gegeneinander gefangen hält. 

Da wird es nie ausreichen, was auch immer ihr erreichen könnt in dieser Welt, stets gibt es ein Mehr 

und ein Besser, nie ist es ausreichend. Wer jedoch Mich in sich gefunden hat als den stillen und leisen 

Geist in sich, der alle Macht der Welt aus den Angeln hebt, der kann seine Glückseligkeit in Mir finden 

und daraus sein Leben gestalten. 

Ich habe auf Erden Meine Kinder, die sich dessen bewusst sind. Sie gehen voraus allen anderen, damit 

auch sie die Anbindung an Mich wieder finden. Sie haben stellvertretend für die Menschen alle Last 

des Gefallenen auf sich geladen und erkennen sich wieder als das, was sie in Wirklichkeit sind: Meine 

innig geliebten Kinder. 

Je mehr Meine Kinder ihr Licht, das Mein Licht ist, in sich strahlen und leuchten lassen, umso mehr 

beginnt es in den Menschenherzen derer zu leuchten, die dies bisher nicht wollen. Auch sie sind Meine 

Kinder und bedürfen der Barmherzigkeit, wie Ich sie euch vorgelebt habe mit Meinem Tod am Kreuz. 

Ich habe alle Last auf Mich geladen und habe euch hinterlassen: „Werfet alle Last auf Mich!“ So wisst 

ihr wohin mit aller Last, die euch quält und bedrängt, und dürft erleben, wie ihr frei werdet, wenn ihr 

mit ganzem Herzen wirklich eure Lasten Mir übergebt im felsenfesten Vertrauen, dass sie dadurch 

erlöst und befreit und durch Mein Auferstehungslicht neu geworden sind, und ihr damit frei. 

So wisset, welche Gnaden Ich, euer Schöpfer, euer liebender Gott und VATER, euch erworben habe, 

damit ihr Mein Licht auf Erden strahlen und leuchten lassen könnt, indem ihr sie annehmt. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER in Jesus auf Erden, der euch innig, innig liebt. Amen. Amen. Amen. 

15.4.2022 (Karfreitag) 

 

Die Auferstehung in Mir, das Neue Friedensreich auf Erden 

Die ewige Liebe ist allezeit um euch wirksam, so wie auch das Unliebe um euch herum wirken will. Was 

ihr zum Leben erweckt, das hat auf euch Einfluss. Und so liegt es allezeit an euch, wohin ihr euch 

wendet und damit Einlass gewährt in euch. 

Meine Liebe ist so einfach und sie beflügelt euch in eurem Denken und Fühlen, sie schenkt euch den 

Himmel auf Erden. Und auch die Welt, will ihren Einfluss auf euch geltend machen und sie versucht 

euch, sie ist der große Versucher, der euch in die Trennung von allem Schönen und Edlen ziehen will. 

Das ist Satan, das ist die Saat des Gefallenen, eine Kraft, die auf Erden ihr Anrecht an den Menschen 
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aufrechterhalten will. Sie lebt aus den Kräften der Menschen, die sich darauf einlassen und ihr damit 

Macht geben, sich auf Erden auszutoben. 

Und da haben Meine Kinder eine Schlüsselstellung, sie kennen Mich und Meine Liebe, sie haben alles 

in sich, der Weltenmacht ein Ende zu setzen. Die Welt versucht euch einzufangen und wenn es ihr 

gelingt, dann nährt sie sich aus euch und ihr verschenkt Meine Kräfte, die euch das Paradies auf Erden 

erleben lassen. 

Alles ist Schwingung und ihr entscheidet, welcher Schwingung ihr euch hingebt, Meiner 

Liebesschwingung oder der Welt der Trennung, der Kritik, des Besserwissens, der Anklage, des 

Rechthabens. Ganz fein sind die Weisen, wie die Welt an euch herantritt und da dürft ihr achtsam und 

wachsam sein, was da in euch Anrecht haben will. 

Meine Kinder sind auf Erden, um den Menschen Meine Auferstehung in ihnen zu bringen, und das 

können sie nur, indem sie Meine Auferstehung aus allem Toten in sich erleben. Wohl hört ihr die Worte 

schon lange und Ich erinnere euch immer wieder daran, bis ihr es erlebt, bis ihr merkt, dass Meine 

Auferstehung in euch voll und ganz erfolgt ist. Je mehr sie geschehen kann, umso mehr verliert die 

Welt ihre Macht an euch und damit ihre Kraft. 

Wo immer ihr euch unwohl fühlt und euch einlasst auf die Welt, seid achtsam und erkennt eure 

Schwachstellen, die das Zugangstor für die Welt sind, das Zugangstor Satans, der Kraft der Trennung 

von Mir. Satan ist kein Geschöpf, denn Luzifer ist heimgekehrt, Satan ist die verbliebene Energie, die 

nur von Menschen aufrechterhalten werden kann oder in sich zusammenfällt, wenn Ich in den Herzen 

eingekehrt bin, die Mein Wesen in sich kennen und sich die Erhaltung Meines Wesens auf ihre 

Lebensfahnen geschrieben haben. 

Das sind Meine Miterlöserkinder, denen die Welt anvertraut ist, sie in Mein Friedensreich zu führen, 

damit alle Menschen erleben, dass Ich ein liebender Gott aller Menschen bin, der ihnen die Fülle des 

Seins geschenkt hat, es zu leben in der Verbindung mit Mir. 

So freuet euch, Meine innig geliebten Kinder, dass ihr die Auferstehung erleben könnt, sie euch 

geschenkt ist, wenn ihr sie annehmt. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, lebendiger und liebender Gott in euren Seelen. Amen. Amen. Amen. 

8.4.2023 Karsamstag 

 

Der neue und leichte Weg im Sein 

Es geht um ein bewusstes Leben mit Mir, dem lebendigen Gott. Überall, wo ihr euch abgewandt habt, 

ist euch bewusst geworden und so könnt ihr mit Meinen Hilfsmitteln, die Ich euch an die Hand gegeben 

habe, ein neues Leben kreieren. 

Körper, Seele und Geist in der Einheit sorgen für ein gutes Leben. Deshalb verstehet, was noch 

dominieren will und was es gilt aufzugeben. In allen Bereichen hat sich das Weltliche eingeschlichen 

und hat eure Schwachstellen besetzt. 

Nehmt wieder die Macht ein über euren Körper und übernehmt die Verantwortung für den Augenblick. 

Seid achtsam und wachsam und lasset euch nicht mehr die Kraft entziehen aus alten 
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Verhaltensmustern, die euch lange Zeiten geprägt haben. Entdeckt die Liebe zu euch selber, danket 

für euer Sein, für euer Leben und alles, was ihr überwunden habt. 

Schaut nicht auf das, was noch fehlt, sondern sehet die Fülle, die ihr bereits habt durch das bewusste 

Leben mit Mir. Erneuert eure Gedanken und seid dankbar für das was ist. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch einen neuen und leichten Weg im neuen Sein schenken 

will. Amen. Amen. Amen. 8.4.2023 Karsamstag 

 

Die Zeichen Meiner Auferstehung für euch 

Meine innig geliebten Kinder, Ich habe euch ein Zeichen gegeben. Ich bin auferstanden von den Toten. 

Ich will euch auf Erden ein Leben schenken, losgelöst von dem Weltlichen, was geschehen kann, wenn 

ihr loslassen könnt und frei seid für die himmlischen Gaben. 

Alles, was euch auf Erden beschäftigt, zeigt euch auf, wo ihr steht und ob ihr vertrauen und glauben 

könnt. Erkennet, wofür ihr innerlich noch kämpft, was schon längst zu den Toten gehört. 

Auferstehung darf geschehen in euch über alles Weltliche hinweg und euch einen neuen Blick 

schenken fürs Leben. Stehet neu auf, mit neuer Bestimmtheit, das Alte zu überwinden und überall 

Lebendigkeit einfließen zu lassen. 

Durch eure Ausreinigung kommt ihr immer mehr in eure Kraft und ihr könnt alten Ballast abgeben, zur 

Seite schieben, wie Ich mit dem Urvertrauen in Mir, den Stein zur Seite gerollt habe. 

Ich habe euch Beispiel gegeben für die Auferstehung von den Toten, damit Menschen erkennen, dass 

der Glaube Berge versetzen kann. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der ganz innig mit euch verbunden sein will, damit Wunder 

geschehen können. Amen. Amen. Amen. 9.4.2023 Ostersonntag 

 

 

Auferstehung aus allem Toten 

Unendlich weit kann euer Bewusstsein sich ausdehnen, dafür braucht es euer bewusstes Sein im 

Augenblick, ohne euer Streben und Wollen, ohne eure Anstrengung. Ich bin als ewiges Bewusstsein in 

euch und um euch. Alles besteht aus Meinem Geist, dem Geist der Liebe und Allerbarmung, dem Geist 

des Seins. Ich Bin und Ihr Seid, ihr seid ein Teil Meines Bewusstseins, könnt teilhaben daran, wenn ihr 

nur bereit seid dafür. 

Eure Körper schwingen in dem Bewusstsein, in dem ihr euch befindet. Und das kann sehr verdichtet 

sein oder auch sehr weit und frei. Diese Erde ist eine Erlösungsstätte, eine Erlösungsstätte alles in die 

Verdichtung Gefallenen, alles in die Härte Gefallenen, in dem Meine Schwingung nicht mehr sich 

ausbreiten kann, je mehr ihr euch bewusst seid, dass Ich in euch schwingen will in Meiner Liebe und 

Meiner Macht des Vertrauens und des euch Zugetrauten, dass Ich Meine Macht in euch gelegt habe. 
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Doch nicht, dass ihr sie zu eigensüchtigen Zwecken einsetzt, sondern dem Wohle aller und allem 

dienen kann. Ich diene Meinen Kindern. Allezeit diene Ich euch. Ich habe euch in Meinem Erdenleben 

vorgelebt, dass Ich euer Diener bin. Ich habe Meinen Jüngern die Füße gewaschen, habe ihnen 

vorgelebt, was Dienen bedeutet. Ich habe damit eure Füße frei gemacht von aller Erdenlast, die euch 

bindet und euch die freien Wege aufgezeigt. 

Im Augenblick zu leben, im Augenblick in Meiner Liebe zu leben, das löst euch von aller Erdenschwere 

und lässt im Paradies auf Erden euch wiederfinden. So kostbar ist der Augenblick, der Augenblick mit 

Mir, mit Mir in euch verbunden zu sein, fern ab von aller Erdenhektik und allem Erdengetriebe. 

Ich bin 40 Tage in die Wüste gegangen und habe Mich rückverbunden, bin ganz in Mich eingekehrt. So 

auch ihr in euch einkehrt, kehrt ihr zu Mir in euch ein. Und dazu braucht es der stillen Momente, die 

euch aller Erdenschwere entheben, wo euer Verstand zur Ruhe kommt und ihr euch ausdehnt in Mein 

Wesen hinein. Nicht weil ihr es wollt, unbedingt wollt, sondern weil es euch die Gnaden eröffnet, die 

in euch vorhanden sind. 

Sucht Mich zuerst in euch. Dazu reicht eure Intension aus, seid stille und lasst geschehen. Nur so könnt 

ihr Mich erleben und Mein Wesen erlangen, das euch dann führen und leiten kann, hier auf Erden zu 

Meiner Ehre und aus Meiner Liebe. 

Wer sich selbst ehrt, der ehrt Mich in sich. Wer Menschen mehr ehrt als sich selbst, der hat Mich 

vergessen in sich, der ist Meiner nicht wert. Habe Ich euch nicht alles gesagt in Meinem Erdenleben? 

Ja, Meine Kinder, alles ist vorhanden, was Ich hinterlassen habe, damit ihr Mein Wesen, das Ich euch 

eingehaucht habe, wiedererlangt hier auf Erden. Es ist das Höchste, was ihr erlangen könnt im Leben, 

Mich in euch wieder ganz zum Leben zu erwecken, dann bin Ich auferstanden in euch. Dann kann Mein 

Reich auf Erden sichtbar werden über die Herzen Meiner Mich über alles liebenden Kinder. 

Und Ich sage euch, dazu sind alle auserwählt. Wer diese Auserwählung annimmt, der hat sich 

entschieden, der hat sich alle Gnaden schenken lassen und sie in Dankbarkeit angenommen. 

Ich bin auf die Erde gekommen, um alles Verlorene heimzuholen, heim in Mein VATERHERZ, das in 

euch Menschenkindern schlägt. Ich bin allezeit bei euch, bin alle Tage bei euch, weil Ich in euch lebe, 

als Geistfunke oder ganz lebendig, weil ihr Mich aufgenommen und angenommen habt in euch. 

Ein jedes Kind, das Mich in sich findet und mit Mir durch die Welt geht, das entzündet Mein Licht in 

den Menschenherzen, die ihm begegnen. Und Ich wollte, es brennete schon lichterloh in den 

Menschenherzen Mein Licht, das alle vereint in Mir. 

So freut euch, dass eure Herzen sich öffnen, öffnen für Mein Auferstehungslicht und der Liebes-Lichtes-

Feuerbrand auf Erden sich ausbreitet. Freuet euch, ja freuet euch und seid euch gewiss, dass Meine 

Freude in euch ansteckend ist. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der für euch auferstanden ist von allem Toten, damit ihr auferstehen könnt, 

wie Ich es euch angekündigt habe. Amen. Amen. Amen. 9.4.2023 
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Ostersegen 

Wer Mich ehrt in sich, der braucht keine Ehre vor den Menschen. Wer Menschen Ehre sucht, kann 

Mich in sich nicht finden. 

So wisset, Meine innig geliebten Kinder, was Demut bedeutet. Demut ist die reinste Freude, alles in 

sich gefunden zu haben, Mich in sich gefunden zu haben, denn Ich bin alles. Diese reine Freude aus 

Mir lässt euch wahre Demut erkennen und mit Freude leben, da bedarf es keiner Worte und keiner 

Missionierungen. 

Diese demütige Freude strahlt aus und lässt euch in der wahren Herzensfreude auf Erden leben. In 

dieser Demut schaut ihr durch Meine Augen und lebt durch Mein Herz auf Erden, wie es war im Anfang 

und alles Suchen hat ein Ende gefunden. 

Nehmt hin diesen Ostersegen, diesen Auferstehungssegen in der wahren Herzensfreude. Amen. Amen. 

Amen. 9.4.2023 

 

Werfet eure Sorgen auf Mich und seid der Fels in der Brandung 

Ihr seid auf der Erde, um zu verstehen, was überall geschieht. Ihr könnt hinter die Kulissen schauen 

und mit der Gebetskraft alles bereinigen, was um euch ist. 

Erkennet euer Sein und Wirken in allem und lasset alle Situationen los, die euch im Herzen bewegen. 

Werfet alle Sorgen auf Mich und ihr werdet erleben, dass sie sich auflösen. Ich brauche euer Vertrauen, 

dass Ich alles recht lenke und leite, damit sich auch um euch alles zum Guten wendet. 

Erkennet eure Schwachstellen, die euch die dunklen Punkte aufzeigen und Kräfte rauben. Meine 

Kinder sind frei, wenn sie in sich spüren, dass Ich ihnen im Augenblick alles wegnehme, was sie belastet. 

Da bedarf es des Loslassens und der Rückerinnerung, wer ihr seid, dann findet ihr in eure Mitte, in eure 

Kraft und Stärke. 

Es kommt immer auf euch an, wie ihr mit allem umgeht. Lasst ihr euch noch hineinziehen in weltliche 

Dinge oder steht ihr fest und seid der Fels in der Brandung für euch selber. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der in euch thronen und wohnen will. Amen. Amen. Amen. 

11.4.2023 

 

Herzenswege 

Schauet in euch und nährt euer Inneres, damit ihr Entscheidungen treffen könnt, die vom Herzen 

kommen. Alle verstandesmäßigen Überlegungen führen euch im Kreis und nur der Herzensweg führt 

heraus aus dem Alten, aus dem, was der Kopf immer sagt. 

Alle die Umstände, die auf der Erde sind, bringen die Menschen noch mehr in Unsicherheit und sie 

wissen nicht, was sie tun sollen. 
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Euer Herzbereich ist groß und weit und möchte sich zeigen können, wenn ihr den Verstand mal zur 

Seite legt. 

Woher kommt euer Denken? Sind das Gedanken aus dem weltlichen Geschehen oder Impulse aus dem 

Herzen? 

Jeder darf seinen Glauben und sein Vertrauen vermehren, damit Neues, was Ich lenke und leite, 

geschehen kann. 

Macht euch frei für Mich, für ein Leben mit Mir, lasset euch ein in das Abenteuer mit Mir, sodass Ich 

Meine Lebendigkeit zeigen kann. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der von Herz zu Herz mit euch unterwegs sein will. Amen. Amen. 

Amen. 12.4.2023 

 

Dient, wie Ich euch diene 

Unter euch, da bin Ich der Geringste, denn was ihr dem Geringsten getan habt, das habt ihr Mir getan. 

Doch darin bin Ich euer größter Diener, Ich diene euch mit all Meiner Liebe in euch. So werdet auch ihr 

zum Geringsten unter euch und Ich kann in euch der größte Diener sein. 

Mein Reich kann nur in dieser demütigen Haltung gefunden werden, aus sich selbst nichts zu machen 

und doch zu wissen, dass Ich damit der Größte sein kann in euch. So könnt ihr euch an Meiner Größe 

und Liebe in euch freuen und diese Freude in das Leben tragen, hinein in die Welt, eine Welt, die Mich 

in sich nicht kennt, die sich ihre eigenen Götter in ihren Götzen geschaffen hat. 

Die Welt des Geldes und der äußeren Reichtümer hat sich ihren Götzen geschaffen und hat den Bezug 

zum wahren Leben verloren. Diese Welt ist nicht Meine Welt, Meine Welt entsteht im Inneren des 

Menschen, der sich Meiner bewusst ist und daraus den Menschen dient in seinem Dasein. 

Meine Freude entsteht im Inneren und entfaltet dort die Reichtümer für die Ewigkeit. Mein Reich ist 

das Reich eurer Seelen, die ewig aus Mir geschaffen, Mein neues Friedensreich auf die Erde bringen. 

Sie steigen die Jakobsleiter auf und nieder, sie laden sich auf Erden auf in ihrem Erdendasein und tragen 

zu Mir empor, was Meine Liebe noch nicht kennt. Sie steigen hernieder und bringen Meine Schätze, 

die Schätze und Reichtümer der Seele im ewigen Licht, im Liebelicht auf die Erde hernieder und säen 

diese Samen in die Seelen der Menschen, die Meiner sich nicht würdig erachten und die Mich nicht 

kennen. 

Ich bin Der, der Ich Bin. Ich bin der Anfang und das Ende, bin die Ewigkeit eures Seins, das Ich euch als 

Meine Kinder geschenkt habe. Ich bin Der, der euch die Freiheit geschenkt hat, Mich in sich zu entfalten 

oder dem Eigenen zu folgen. Ich bin Der, der euch diese Erde anvertraut hat, sie euch untertan zu 

machen, sie Mir in euch untertan zu machen, damit das Paradies auf Erden erhalten bleibt. Ich bin Der, 

der die Lichtkinder lenkt und leitet, damit auch keines Meiner Kinder verloren geht. Ich bin der 

Barmherzige, euer Schöpfer und Gott, der als der Geringste in euch stets eure Freiheit achtet und mit 

all Meiner Liebe in euch ausharre, bis ihr Mich in euch entdeckt und die Freude aus Mir im Dienen 

aneinander entdeckt. 
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Dann wird eure Freude und Glückseligkeit aus Mir euch ein neues Leben auf Erden leben lassen, in 

dem euer Dienen aneinander, euch alle Freude schenkt, die eure Seelen sich wünschen. Dann werdet 

ihr erkennen, was ihr als Meine Verwalter auf Erden aus dem Paradies gemacht habt. Diese Erde, dieser 

wunderschöne blaue Planet ist euch geschenkt, damit ihr lernt, im Dienen aneinander das Paradies zu 

leben. 

Alles gehört euch allen und alles dient euch allen, wenn ihr bereit seid, das, was ihr als euer Eigentum 

betrachtet, als Mein Eigentum euch zur Verwaltung übergeben zu betrachten. Alle Fülle ist euch 

geschenkt, und was ihr schenkt davon, vermehrt sich und kehrt tausendfach wertvoller zu euch zurück, 

angereichert mit einem Wert, den nur eure Seelen erfassen können. 

Was ihr auf Erden lebt und wie ihr auf Erden liebt, das sind die Werte, die ihr in euch entfaltet für die 

Ewigkeit. Jeder Augenblick ist dafür das Kostbarste, das ihr zur Verfügung habt, und ihn mit und in Mir 

verbracht auf Erden, ist die Glückseligkeit, die euch bleibt für immer. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, Schöpfer und Gott, durch euch auf Erden regierend oder entmachtet. 

Amen. Amen. Amen. 13.4.2023 

 

Sieg der großen Weltenwende 

Meine Lichtkinder, die freiwillig auf der Himmelsleiter auf und absteigen, sie sind wie Magneten, die 

alles anziehen im Inneren, was der Wandlung bedarf. Sie wissen oft nichts von ihrem Auftrag, den sie 

auf Erden verrichten im Stillen und wundern sich über ihre Befindlichkeiten, die sich tagtäglich 

verändern und sie fordern in ihren inneren Reichtümern, zu dienen auf Erden ganz still und unbemerkt 

von den Menschen. Sie strahlen Mein Licht aus und sind Meine Herzensmagneten auf Erden, die mit 

Mir verbunden sind und für Mich an sich ziehen, was der Wandlung bedarf. 

Auf sie kommt es an, in diesen Welten wendenden Zeiten auf Erden. Sie dürfen sich bewusstwerden, 

dass sie einen Liebesdienst verrichten, den die Menschen nicht kennen und wahrnehmen. Sie dürfen 

sich erinnern, dass sie sich diese Aufgabe mit in dieses Leben genommen haben, damit es Licht werde 

in den Menschenherzen. 

Sie wissen in der Tiefe ihrer Seele, welche Stunde es geschlagen hat und dass ihre Barmherzigkeit 

gefordert ist, wo die Welt sich zeigt in ihrem schändlichen Gesicht. Sie sind diejenigen, die sich bereit 

erklärt haben, sich zu belasten mit dem, was durch Meine Liebe in ihnen zum Frieden geführt wird, 

zum wahren Wert aus Mir, zu Meiner Liebe gewandelt wird. 

Sie schaffen in sich, was der Welt und den Menschen dient, damit alle Kriege ein Ende finden. Sie sind 

die wahren Lichtkrieger, die mit Mir in sich alles wandeln, was da an Unfriedlichem und 

Unharmonischem ihre Herzen und Körper besetzt in der Not unterzugehen. Da ringen Meine Kinder in 

sich, die Mich kennengelernt haben und die Mir aus Liebe folgen, für die Erlösung und Befreiung alles 

Gefallenen in sich. 

Seid euch darüber bewusst, Meine innig geliebten Kinder, dass dieser Liebesdienst in euch Früchte 

hervorbringt, auch wenn ihr sie noch nicht sehen könnt. Euer Glaube und euer Vertrauen versetzen 

die Berge im Geistigen, die sich dann zeigen für die Menschen, wenn ihr es nicht mehr für möglich 

haltet. 
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So lasst all eure Erwartungen fallen und eure Vorstellungen, dann kann Mein Wille geschehen in jedem 

Augenblick, der so die Kostbarkeit euch offenbart. In euch wird eine ganze Welt gewandelt, verstehet 

dies mit eurem Herzen und seid allezeit zuversichtlich und voller Vertrauen, dass Ich bei denen, die 

Mich lieben, alles zum Guten führe, nicht nur für euch, sondern für alle Menschen auf Erden. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER zu eurer Erbauung in der Weltenwende. Amen. Amen. Amen. 13.4.2023 

 

Ihr seid Ausdruck der Quelle des Lichtes und der Liebe 

Wo Licht ist, weichen die Schatten, wo reines Licht aus der Quelle strahlt, gibt es keine Schatten. Die 

Schatten auf Erden, sie wollen durchlichtet werden von dem UR-Licht, das ihr seid, das durch euch 

strahlen und leuchten will. 

Alles ist euch geschenkt und überlassen, damit eure Größe aus der Quelle der Liebe für euch spürbar 

und erlebbar wird, dass ihr lernt, mit der unermesslichen Schöpferkraft umzugehen, die euch 

anvertraut ist, weil ihr Licht seid und Liebe, wie die Quelle, wie Ich, die Quelle allen Seins. 

Seid euch dessen bewusst, dass ihr Kinder dieses Lichtes und dieser Liebe seid, und dass ihr als Kinder 

alle Freiheiten bekommen habt, damit umzugehen und zu erschaffen, was euer Herz, das Mein Herz, 

das Herz der UR-Quelle ist, aus Liebe sich ersehnt. 

Ihr seid Ausdruck Meiner Liebe und Meines Lichtes und wo ihr Kinder dies vergessen habt und euch 

eingelassen habt auf die niederen Schwingungen, da könnt ihr ausgleichend wirken und erweichen, 

was erhärtet ist, und wandeln, was die Liebe vergessen hat. 

Seid euch dessen bewusst, dass alle Macht euch geschenkt ist, damit zu wirken, wie Ich durch euch 

wirken will, damit alle Gegensätze, die einander abstoßen, sich vereinen in Mir, der Quelle in euch. 

Himmel und Erde sind euch anvertraut, sie in eurem Herzen zu vereinen, und Mein Licht leuchten zu 

lassen. 

Die Zeit ist weit, weit fortgeschritten und je mehr ihr euch dessen bewusst seid, dass eure Macht dafür 

euch gegeben ist, zu vereinen, was getrennt war und zu durchlichten, was der Dunkelheit 

anheimgefallen ist, umso lichter und schöner wird die Welt, die aus euch strahlt und damit die Welt 

im Außen hervorbringt. 

Da habt ihr eine schöne und große Aufgabe, die euch erfüllt und alle Herzen erreichen kann, die euch 

begegnen. Kommt ihr zu euch, zum lichten Wesen, das ihr seid, kommen es die Menschen, die es 

vergessen haben. Alles liegt an eurer Bewusstheit, wie ihr Mich in euch wirken und wandeln lasst. 

Erinnert euch und bittet darum, euch zu erinnern, wie es war im Anfang, und ihr werdet es erleben. 

Alle Hilfen sind euch gegeben, denn Meine Botschafter des Lichtes und der Liebe sind mannigfach auf 

Erden euch geschenkt, euch zu betauen und zu erinnern. 

So öffnet euer Herz, das Mein Herz ist, das Herz von Himmel und Erde, von Vater Himmel und Mutter 

Erde. Amen. Amen. Amen. 14.4.2023 
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Der Sieg des Lichtes 

Alles hat seinen Sinn, was euch begegnet im Innen, damit es belichtet und beleuchtet wird und Heilung 

geschehen kann. 

Wenn ihr verstanden habt, mit allem umzugehen, geht alles sehr schnell und es wird alles aufgedeckt 

in den Menschenherzen. Es ist das Licht in euch, das alles auffliegen lässt und wenn ihr an nichts mehr 

festhaltet und nichts mehr bewertet, erkennt ihr eure Aufgabe neu. 

Stellt euch vor, wie Engel über die Erde gehen, die überall ihre Lichtstrahle hinterlassen und durch 

nichts mehr beschmutzt werden können. Diese Reinheit in sich zu erwerben, ist das größte Geschenk 

auf Erden. Jeder geht da durch seinen Dschungel hindurch und schneidet sich seinen Weg frei bis über 

alle göttlichen Aspekte hinein in eine neue Welt des Friedens und der Freude. 

Schon bei der Auswahl eurer Familien, wo ihr inkarnieren wollt, beginnt der Weg der Heilung, denn 

ganz bewusst habt ihr euch diese Familie ausgesucht. Schauet mit Dankbarkeit auf alles, was ihr 

erleben durftet, damit ihr den Segen daraus mitnehmen könnt, hinein in das neue Leben mit Mir. Alle 

Mauern werden gesprengt und die göttliche Liebe erfüllt euer Leben. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch neu verstehen lässt. Amen. Amen. Amen. 15.4.2023 

 

Alles kommt an das Licht durch euer wahres Gebet 

Mein Licht leuchtet so hell durch die Herzen Meiner Kinder auf Erden, dass nichts unbelichtet bleibt. 

Alles wird da aufgeschreckt, was bisher im Verborgenen sein Unwesen treiben konnte und ihre Macht 

ausüben über die Menschenherzen. 

Alles kommt an das Licht. Verstehet, was dieses bedeutet. Es kommt einerseits an das Licht, indem es 

ins Licht der Öffentlichkeit kommt und für alle sichtbar wird. Andererseits wird es von Meinem Licht 

erfasst und kann sich nicht mehr diesem Licht erwehren und es wird gewandelt. 

So stehen Meine Kinder in ihren Aufgaben, die damit konfrontiert werden. Alles, was ihr da an euch 

zieht und ihr aus tiefstem Herzen beten könnt dafür, damit Erlösung und Befreiung geschehen kann, 

das kann Ich betauen und die Herzen der Menschen erfassen. 

Ich lasse euch in die Herzen der Menschen schauen in eurem Gebet für sie und euch erleben, welche 

Mächte und Kräfte da in den Menschen und ihren Familien betaut werden von Meinem Licht, durch 

euer Gebet. Wundert euch also nicht, was da an euch herantritt und was eure Herzen erreicht, die 

Mein Herz auf Erden sind. 

Dort in eurem Herzen, als Stellvertreter Meines Herzens, dort finden die Wandlungen statt, wird aus 

Eigenmacht und Dunkelheit, Licht und Liebe. So seid allezeit frohen Mutes, wenn eure Herzen etwas 

aufnehmen, das euch beschäftigt, es will von euch im wahren Herzensgebet Mir übergeben und 

gesegnet werden. Dafür habe Ich euch alle Werkzeuge an die Hand gegeben und Mein Zepter kann 

alles neu machen. 

Nicht euer Wille geschehe dabei, das sei euch allezeit bewusst, sondern Mein Wille, der nicht immer 

mit euren Vorstellungen übereinstimmt. Wenn in euch alles Eigene, alle Eigenmacht und 
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Eigenwilligkeit gefallen ist, dann kann Ich frei, und das mit Sicherheit, das Beste für die Seelen 

bereitstellen und ihnen anbieten, was Mein Licht ihnen schenken kann und Meine Liebe erlösen. 

So freut euch allezeit an eurem Dienst auf Erden, den ihr für die Menschen, den ihr für Mich und den 

ihr für euch und eure Familien verrichtet, durch euren Glauben und euer Vertrauen und euer Gebet 

aus Meinem Herzen, das in euch schlägt. Amen. 

Euer VATER, der in und durch euch wirkt auf Erden und in den Seelen. Amen. Amen. Amen. 15.4.2023 

 

Die Wunder des Friedens durch Mutter und Sohn 

Und ich, eure Mutter Maria, mit Gabriel und dem Sohn in der Einheit, ich wirke mit euch und in euch 

die großen Wunder, die eine Welt nicht schenken kann, die Wunder des Friedens. 

Wir alle wirken zusammen in einer Einheit, der Einheit aus Ernst und Barmherzigkeit, des Lichtes und 

der Reinheit. Wir können, von euch beauftragt, die Herzen der Menschen erreichen und wir haben den 

Überblick, den ihr nicht habt, und schenken euch den Einblick, der jetzt für euch hilfreich und nützlich 

ist. 

Seid euch allezeit unseres Schutzes gewiss und hört mit dem Herzen, was jeweils angebracht ist. Geht 

den Impulsen nach, die euch erreichen im jeweiligen Augenblick und lasst geschehen, was geschehen 

will dadurch. Doch haltet nicht fest an dem, was im Augenblick aufraucht, denn durch eure Annahme 

und euer Loslassen kommt in Bewegung und Veränderung, was bisher verhärtet war. 

So kann der nächste Augenblick schon neues erfordern, das ihr wiederum in euch, in eurem Herzen 

erfahren könnt. So ist eure Flexibilität gefordert, mit der sich die Menschen so schwertun. Könnt ihr 

flexibel sein und mitfließen, in den Veränderungen die sich ergeben, dann können es die Menschen 

und alles Festgefahrene, alles Verhärtete kann aufweichen und weichen. 

Alle von Menschen gemachten Gesetze werden ihre Kraft verlieren, weil ersichtlich wird, welchen 

Motiven sie gefolgt sind. Das Gesetzt der Liebe nur kann diese Welt verändern, durch eure Liebe und 

Reinheit, die wir euch schenken in unserer Führung. Seid euch allezeit sicher, dass diese lebendige 

Liebe ständig neues Leben hervorbringt, Neues erschafft in jedem Augenblick, den ihr flexibel 

mitgehen könnt in der Zeit der größten Weltenwende auf Erde, der Weltenwende in euch. 

Das ist eure wahre Macht, die Macht der Liebe in der Allerbarmung, in der alles sich erneuert und in 

die Liebe findet, wo sie bisher fehlte. Mein Schutz, den ich als eure Mutter euch schenke und den 

Gabriel euch in der Sicherheit bewusstwerden lässt, der ist euch allezeit sicher. 

Und ich, der Erstgeborene von den Toten, in vielen Aspekten auf Erden wirksam, bin allezeit an eurer 

Seite, denn was wir in der Einheit der Seele geschaffen haben in uns und auf die Erde gebracht haben, 

das wirkt durch euren Glauben und euer Vertrauen, dass wir, Mutter und Sohn in der Einheit beim 

VATER alles erwirken, was den Seelen der Menschen dein Heimweg weist, zurück ins VATERHAUS. 

Amen. Amen. Amen. 15.4.2023 
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Die Reinigung muss eine gründliche sein, damit die Kraft aus Mir sich auswirken kann 

Seid euch eurer inneren Kraft allezeit bewusst und nehmt sie an in Meinem Geiste. Ich, euer Schöpfer, 

habe große Geschenke für euch parat, wenn ihr in der Reinheit eures Herzens seid. Deshalb ist es 

wichtig, noch alles auszuräumen, was euch abbringt von Meinem Weg. 

Allezeit sollt ihr mit Mir verbunden sein, damit ihr jeden Augenblick erkennt, wo ihr gerade steht. 

Drückt es nicht mehr weg, was da in euch ist, sondern schaut es an, nehmt es an und sagt: „Ja, so bin 

ich!“ und legt es Mir unters Kreuz, damit Mutter Maria euch alle Gnaden schenken kann, dies alles zu 

erneuern. 

Jeder will nur noch sogenannte gute Gedanken haben und bunkert den Müll in sich und die Berge 

werden immer größer. Es kann alles geheilt werden dadurch, dass es ausgesprochen wird und nicht 

kritisiert. 

Jeder Mensch muss da ernst genommen werden in seinen Anliegen, damit er frei werden kann, denn 

alles, was in ihm ist, hat seinen Grund. Und wenn Menschen lernen gut miteinander umzugehen, heilen 

sie sich gegenseitig, weil sie sich so verhalten, wie Ich es getan hätte. 

Ich wollte niemanden belehren und doch erkannte Ich den freien Willen Meines Gegenübers durch 

sein Reden und Verhalten. Der freie Wille zeigt sich durch das Motiv, das jeder hat in seinem Tun und 

Reden. 

Ja, die Ausreinigung muss eine gründliche sein, damit die Kraft aus Mir sich auswirken kann. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch bewussteres Leben schenkt. Amen. Amen. Amen. 

17.4.2023 

 

Ich brauche euch ganz im Urvertrauen 

Von der Urangst zum Urvertrauen, das ist euer Weg. Alles, was ihr durch viele Epochen hindurch erlebt 

habt, hat euch vergessen lassen, was wahrer Glaube und wahres Vertrauen sind. 

Es muss der Grundstock wieder aufgebaut werden, dass Ich im Herzen bin und euch alle Impulse 

schenke. Allein der Gedanke an Mich, lässt euch dann erinnern und das tun, was euch guttut. Euer 

Herz darf erfüllt sein von Mir, sodass alles andere weichen muss. Doch ihr orientiert euch noch nach 

außen und wollt alles recht machen. 

Wer sich immer anpassen will, wird nicht zu sich selber finden. Er geht immer an sich vorbei und schaut 

auf andere. Ihr habt alle Hilfen auf Erden, um eure Talente und Schätze auszugraben, denn jetzt 

werden sie gebraucht. Wo ihr euch lange Zeiten versteckt habt, dürfen jetzt die Türen aufgehen in ein 

neues Leben. 

Es geht um jeden selber in seinem Sein, um das, was in euch schon immer war. Alles darf jetzt erweckt 

werden und ihr könnt alles durchschauen und Hilfe geben überall, wo es euch hinzieht. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch wieder ganz im Urvertrauen braucht. Amen. Amen. Amen. 

18.4.2023 
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Sieg der Liebe in der Allmacht 

Meine Kinder sind mit Meiner Allmacht ausgestattet, der Allmacht der Liebe Meines Lichtes. Mein 

Licht, es brennt in einem jeden Menschenherzen und in allem was lebt auf Erden. Meine Liebe, vereint 

mit Meinem Licht, ist die Allmacht, in der alles sich fügt, wie Ich es für euch vorgesehen haben, wie Ich 

es euch geschenkt habe zu eurer Freude und Meiner Ehre. 

Verstehet, dass ihr euch selbst die Ehre gebt, wenn sie Mir ganz gehört, denn ihr seid ein Teil Meines 

Herzens, ein jedes Menschenkind. Und keines will Ich vermissen, alle will Ich in Meinem VATERHERZEN 

vereint vorfinden. 

Ist dies geschehen, wird eure Allmacht der Liebe euch gänzlich erfasst haben und so werden all die 

Kinder, auf die es ankommt, die vorauszugehen sich auf ihre Lebensfahnen geschrieben haben, 

leuchten wie die Sonne in ihres VATERS Reich, leuchten wie Ich, denn Ich bin die Sonne in euch. 

Je mehr, ihr Meine Kinder, euch dessen bewusst seid, umso mehr kann Mein Licht aus Meiner Liebe 

euch erfassen und in eine Einheit führen, eine Einheit in Mir und damit untereinander. Ihr 

Menschenkinder seid Mein Juwel und Ich bin in euch euer Juwel, und so ist alles eins, wie es war im 

Anfang. 

Alles, was auf Erden sich vorfindet, diesem wunderschönen Erlösungsplaneten, ist in euch angelegt, es 

Mir zu bringen, Himmel und Erde in euch zu vereinen, zu einer Einheit zusammenzuführen, wie es war 

im Anfang. Alles Fallgeschehen wird damit aufgehoben und zurück in die Einheit in Mir geführt. Das ist 

eure schöne und große Aufgabe, die euch eine Freude schenkt, die kein Ende nimmt. 

So taucht immer tiefer ein in euer Herz, das Mein Herz auf Erden ist und taucht immer tiefer ein in das 

Geschehen auf Erden, es in Mein Herz zu führen. Macht es mit Freude und der vollen Gewissheit, dass 

Ich bei denen, die Mich lieben von ganzem Herzen, alles zum Guten führe, zum Guten in euch und allen 

Seelen, die ihr untereinander verbunden seid. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der allezeit in der Einheit mit euch lebt, und ihr es erlebt, wenn ihr es 

annehmt in euch, in eurem Herzen. Amen. Amen. Amen. 18.4.2023 

 

Ich wirke in euch oder stehe neben euch 

Meine innig geliebten Kinder, Ich bin das Licht in euch. Ich bin das Licht in euch, das euch Freude 

schenkt, das euch lieben lässt, das in euch leuchten kann, wenn ihr dies macht, wenn ihr euch 

entscheidet, das zu tun. 

Wenn ihr euch Mir in euch zuwendet, dann schwinden alle dunklen Wolken, die ihr gut kennt und die 

euch begleiten, solange ihr euch ihnen zuwendet, sie in euch nährt. Sie sind die Gedankenwolken, 

denen Meine Liebe und Mein Licht fehlt, die die Menschen lenken und leiten in ihrem Ego, das Mich 

nicht kennt. 

Ihr Meine Kinder kennt Mich. Und da nützt es euch nichts, wenn ihr euch in euren Gedanken im Kreise 

eurer eigenen Wolken dreht, nur wenn ihr euch aus den Wolken entfernt und dem Licht zuwendet, 
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der Sonne zuwendet, dem Leben zuwendet, der Freude zuwendet, der Liebe, die ihr seid. Dann seid 

ihr mit Mir verbunden und Mein Licht kann eures Fußes Leuchte sein. Dann ist euer Weg und jeder 

Schritt beleuchtet und belichtet und ihr verbreitet und erinnert euer Umfeld, dass Ich in jedem 

Menschen lebe und in allem. 

Meine Freude wendet alles in euch und lässt die Wolken verschwinden, es ist nur eure Entscheidung 

vonnöten. An der ist alles gelegen. Wohin ihr euch wendet in jedem Augenblick, da nährt ihr das, was 

da ist. Und ihr entscheidet in eurer Freiheit. 

Ihr kennt Mich und das könnt ihr nur fühlen. Allezeit seid ihr unterstützt und geführt und geleitet, wenn 

ihr euch dafür entscheidet, in Meinem Licht der Erkenntnis geführt werden zu wollen. Da weicht alles 

Alte und hat keine Macht, weil ihr euch Meinem Licht und Meiner Liebe zugewandt habt, die immer 

stärker sind als alles, was das Ego euch einflüstern will. 

Wo die Freude ist, da bin Ich. Wo die Liebe ist, da bin Ich. Wo die Dankbarkeit ist, da bin Ich. Wo die 

Herzensbegeisterung ist, da bin Ich. Wendet ihr euch Mir in euch zu, dann könnt ihr es erleben in einem 

Nu. 

So freuet euch, mit Mir eure Wege zu gehen und allen alten Müll, Müll sein zu lassen, der verrottet, 

wenn ihr ihn nicht pflegt und hegt. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der die Liebe Seiner Kinder hütet wie einen Augapfel und der entweder 

neben euch steht oder in euch wirkt, je nachdem, wohin ihr Mich stellt. Amen. Amen. Amen. 21.4.2023 

 

Innen und Außen in Mir verbinden 

Die Körper Meiner Kinder verändern sich, sie wollen mehr strahlen und leuchten und da darf all das 

gebunkerte Alte aus euren Zellen weichen. Alles ist in vollem Gange und da dürft ihr eurem Körper die 

Ruhe gönnen, die es ihm erleichtert diesen Prozess zu erleben. 

Es sind eure Gedanken, Meine innig geliebten Kinder, die eure Körper in Unruhe versetzen, sie in 

Alarmzustand bringen durch euer Werten und Urteilen, durch euer Gerede, in dem ihr über die 

Menschen und das, was ihr in ihnen vermutet, redet, und in denen ihr den Menschen nach dem Mund 

redet, die euch einnehmen in der Welt. Wohin ihr immer eure Aufmerksamkeit richtet, da seid ihr. Da 

ist eure Aufmerksamkeit abgezogen von euch selbst, von Mir in euch. 

So gönnt euch den Blick in euer Inneres, immer und immer wieder. Und wenn ihr euch bewusst seid, 

dass Ich in euch lebe und liebe, in euch wirke, dann wisst ihr, wohin eure Aufmerksamkeit gehen soll, 

damit es euch und euren Körpern gutgeht. Gönnt euch die Ruhe, die Ruhe für euren Körper genauso, 

wie die Ruhe in euren Gedanken. 

Je mehr ihr mit Mir in euch verbunden seid, in eurem Herzen verbunden seid, umso klarer könnt ihr in 

der Welt stehen und in eurer Aufmerksamkeit verbinden, was in euch und um euch herum geschieht. 

Dann kann Ich in euch leben und euch Ratgeber sein in allen Belangen, die euch beschäftigen, innen 

und außen. Was ihr verbindet in Mir, das kann seine Früchte hervorbringen zu eurem und zu aller 

Wohle. 
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So verbindet, Meine innig geliebten Kinder, was in euch und außerhalb von euch in Mir 

zusammenfinden will. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der lebendig in euch das große Friedensreich aufbaut. Amen. Amen. Amen. 

24.4.2023 

 

Die reine Herzensliebe ausgraben 

Wer nichts mehr will für sich und aus sich selbst tun, der ist ganz leer geworden, wenn er für Mich ganz 

leer sich hat machen lassen. Dann kann Ich alles füllen, was bisher mit Lasten gefüllt war, die ihr in 

eurem Miterlöserdienst für euch und eine ganze Menschheit, auf euch geladen habt. 

Die Erfüllung aus Mir, sie ist eine bleibende, denn Ich liebe Meine Kinder bedingungslos mit all Meiner 

Liebe, die Ich zu vergeben habe. Und da ist Mir keines zu gering, keines zu wertlos, denn Ich bin der 

Wert in euch, Ich bin die volle Größe in euch, die Größe in Demut, die nichts mit weltlicher Größe zu 

tun hat. 

Wer Mich groß sein lässt in sich, der erkennt alle Strategien, die das in euch aufgebaute Ego, das am 

Alten festhält und die Kontrolle behalten will, festhalten will. Dem kann Ich alles neu schenken, was er 

im Loslassen Mir übergeben hat. Da stehe Ich jedoch machtlos euch gegenüber, denn alle Macht des 

Willens habe Ich euch in der Freiheit gegeben, damit ihr euch selbst aus tiefer Liebe entscheiden könnt. 

Alles, was aus der Herzensliebe in euch geschieht, das trägt reiche Früchte. Die reine Herzensliebe, sie 

ist umkämpft in euch und von allen Egomächten zugedeckt, die ihr euch aufgeladen habt in vielen 

Leben und die ihr in diesem Leben reaktiviert habt, damit ihr euch an eure Gabe, die reine Herzensliebe 

wiederzufinden, auch erinnert und sie zum Tragen kommen kann. 

Ich leite allezeit Meine Kinder in ihrem Herzen und wenn sie sich Mir zuwenden darin, dann können 

sie alle Gnaden in Empfang nehmen, die Ich euch zur Erfüllung eures Erdenauftrages durch Maria, der 

Gnadenvermittlerin und Fürsprecherin, schenken kann. Ich kann sie euch schenken und Ich will sie 

euch schenken, und da ist euer Glaube erforderlich, sie auch anzunehmen. Da seid ihr gefordert, euren 

Erdenauftrag zu erfüllen, die reine Herzensliebe in euch auszugraben und wirken zu lassen durch Mich, 

der Ich in euch lebe und wohne und damit thronen kann. 

Seid euch bewusst, Meine innig geliebten Kinder, dass aller Unrat in euch gewandelt werden will, und 

wenn ihr ihn wahrnehmt und annehmt, dann kann es geschehen. 

So nehmet hin Meinen Segen, der euch aufmuntert und in euren Herzen aufweckt, damit das Neue 

sich ausbreiten kann in euch. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, allezeit lebendig in euch wirkend, wenn ihr es annehmt, Mich wirken zu 

lassen. Amen. Amen. Amen. 25.4.2023 
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So kann es sein, wie es war im Anfang 

Ich erinnere Meine Kinder, wie es war im Anfang. Ein jedes Meiner Kinder konnte immer zu Mir 

kommen und sich auftanken auf Meinem Vaterschoß. Ein jedes Kind hat hier den Zugang zu Mir, 

immer. Wann immer es euch dürstet, Meine innig geliebten Kinder, kommt zu Mir und tankt euch auf. 

Auftanken könnt ihr euch, in dem ihr euch erinnert, wie es war im Anfang. In einem jeden Kinde sind 

diese Erinnerungen gespeichert, damit die Verbindung eine bleibende sein kann. Euer freier Will macht 

es euch nur möglich, dies zu erleben, denn eure Bereitschaft ist das entscheidende dabei. 

Dann gibt es Kinder, die Meinen Segen und Mein Wohlwollen haben, denen es aber verwehrt blieb, 

sich an Meinem Vaterherzen auf Meinem Schoß aufzutanken, Mir ihr Wohlwollen zu zeigen, das in 

ihnen ist. Jene Kinder wurden ferngehalten von Mir, dem VATER aller Menschenkinder, nachdem Mein 

Schöpfungskind selbst Vater sein wollte, und ihr die Mutterrolle nicht gut genug erschien. Sie machte 

sich zum Vater des Verderbens, denn das wahre Licht aus der Einheit von Vater und Mutter wurde 

ihren Kindern, die sie aus dem Eigenwillen sich schuf, vorenthalten. 

Über Äonen von Zeiten hindurch sind Meine Lichtkinder auf die Erde gestiegen und haben den verloren 

gegangenen Kindern Meine Liebe gebracht, haben sie aufgeklärt und versucht, sie an Mein VATERHERZ 

zu bringen. Der Same des Bitteren war in ihren Herzen Stück um Stück gewichen und erweichte ihre 

Herzen, erweichte sie für die Liebe, die vergibt, die barmherzig verzeiht, und wenn die Geschenke 

ewiger Liebe noch so zahlreich waren, die ihnen vorenthalten wurden. 

Diese Kinder entdeckten einen Reichtum, der in der Liebe, der alles erbarmenden Liebe und der 

allvergebenden Liebe, sich ihnen zeigte. Sie haben an Mein VATERHERZ gefunden und der Mutter den 

Rückweg gezeigt und gebahnt. Andere haben ihre Macht, die sie in unbarmherziger Liebe als Gesetz, 

als Glaubensgesetze gefestigt haben, verteidigt und haben ihre Herzen versteinert. 

Sie sind es, denen Meine ganze Liebe gilt, die in Meinen Kindern sich zeigt. Daran erkennt ihr ein 

wahres Gotteskind, das auf sich nimmt, was sein Geschwister nicht leisten kann, und in sich alle 

Eigenmacht erkennt, damit die Liebe, die bedingungslose Liebe siegen kann. 

Schauet deshalb mit dem Herzen, Meine innig geliebten Kinder, wo ihr in euch noch jene Geschwister 

heimzuführen euch vorgenommen habt, die Mich und Meine Liebe noch nicht kennen, die Mich nicht 

annehmen wollen als ihren VATER, der sein Blut gegeben hat, damit Meine Braut sich erkennen konnte 

und umgekehrt ist in Mein VATERHAUS. Sie hängen noch an ihren Gesetzen, die sie unbarmherzig 

verteidigen, die vergleichen und sich besser wähnen als andere, die mit Macht und Gewalt die Würde 

der weiblichen Seelen mit Füßen treten, wie einst Meine Schöpfungskind es ihnen eingeredet hat. 

Heute muss Meine Braut noch zuschauen, bis auch das letzte ihrer Kinder loslassen kann aus allen 

Verirrungen, in denen Meine Liebe, in denen die bedingungslose Liebe fehlt. 

Da sind Meine Kinder gefordert, in sich noch die letzten Bastionen des Gefallenen zu erkennen und in 

die Liebe aus Mir zu führen. Sie sind diejenigen, die dem wahren Mütterlichen auf Erden wieder auf 

den Thron verhelfen, damit alles wird, wie es war im Anfang: Ein Vater, eine Mutter und Kinder ewiger 

Liebe. 

So seid mutig, ihr Meine innig geliebten Kinder, eure übernommenen Begrenzungen in euch zu 

überschreiten und die Mauern niederzureißen, die da in euren Herzen noch den Weg versperren, den 

Weg in die wahre Liebe. Amen. 
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Dies sagt euch euer VATER, der Sein UR-Sein in VATER und MUTTER aus eurer freien 

Willensentscheidung sich herbeisehnt, in dem Meine Braut keine Hindernisse mehr überwinden muss, 

weil ihr den Weg freigeräumt habt in euch für ihre Kinder. Amen. Amen. Amen. 26.4.2023 

 

Ur-Schöpfung und wie es war im Anfang 

Meine Liebe wendet alles 

Meine innig geliebten Kinder, ihr seid die Erde und ihr seid der Himmel. Das Herz von Mutter Erde 

schlägt genauso in euch, wie Mein Herz, der Himmel in euch. IN euch findet alles seinen Widerhall, was 

die Erde aus den Emotionen der Menschen und Meiner Liebe in sich hat. 

Ihr habt es in eurer Hand, weil ihr Mich und Meinen Liebes- und Erlösungsplan kennt, in die Liebe, in 

die Einheit zu führen. So habt ihr wahrlich zu tun in eurem Leben. 

Erkennet also, woher eure Gedanken, woher eure Gefühle, woher eure Zustände kommen, die euch 

ereilen, oft ohne zu wissen, was los ist. 

Ich habe Meine Miterlöserkinder auf Erden, überall verstreut, in allen Völkern und Nationen, in allen 

Religionen und allen Denominationen auf Erden, wo die Menschen nach der Liebe suchen. Ich bin ein 

lebendiger Gott durch sie, seid euch dessen immer im Klaren. 

Für euch kommt es auf euch an, auf das, was da in euch vor sich geht und in die Liebe geführt werden 

will. Seid allezeit offen für Mich in euch und für all das, was Mutter Erde an Emotionen und 

Überzeugungen der Menschen aufnimmt und in sich verarbeitet. 

Die Erde ist im Wandel begriffen, weil Meine Kinder, überall auf der Erde, sich immer bewusster 

werden, dass alles Eins ist, weil ihr alle ein lebendiger Organismus seid, ihr untereinander, und ihr mit 

der Erde und allem, was auf Erden lebt. Und Ich sage euch, alles lebt, auch das, was ihr nicht als 

lebendig wahrnehmen könnt. 

Natur und Kreatur wartet auf die Offenbarwerdung der Söhne und Töchter Gottes. Verstehet, was Ich 

euch damit sagen will. Werdet ihr euch dessen bewusst, dass alles, was da in euch vorgeht, auf Mutter 

Erde vor sich geht und in jedem Menschen. 

Da habt ihr, die ihr Mich kennt, die Verantwortung, verantwortungsvoll damit umzugehen, was und 

wem ihr in euch den Zutritt gewährt. Ich habe alle Verlockungen auf Erden erlebt, Mich in das Negative, 

das Destruktive ziehen zu lassen, Mich für die Ängste der Menschen, die eigengemachten Ängste der 

Menschen, einspannen zu lassen. 

Ich habe weder für Machthaber Mich einspannen lassen noch für die Menschen, die sich gegen sie 

wehrten. Ich habe die Liebe gelebt und gelehrt, habe sie durch Mein Sein den Menschen nahegebracht 

und ihnen Beispiel gegeben, wie auch sie tun können. 

Gerade jetzt, in dieser Zeit der großen Weltenwende, kommt es auf euch an, auf jeden Einzelnen an, 

wie er sich für Mich und Meine Liebe entscheidet, damit Mutter Erde mit euch zusammen den 

Aufstiegsprozess vollziehen kann. Alles, was in euch ist und sich in euch wendet, wendet in die Liebe, 

ist die wandelnde Kraft für alle Natur und Kreatur, für alle Menschen und die Erde. Amen. 
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Dies sagt euch euer VATER, der lebendig in euch alles wenden kann, hin zu Meiner Liebe, die stärker 

ist als alle Weltenmacht und jedes Weltengesetz. Amen. Amen. Amen. 27.4.2023 

 

Wendet euch Mir zu, wie Ich Mich euch zuwende 

Meine Glückseligkeit, mit Meinen Kindern zu sein, sie ist allezeit für euch spürbar, wenn ihr euch so 

Mir zuwendet, wie Ich Mich euch zuwende. Ich bin allezeit da und ihr? 

Seid ihr bei Mir, bin Ich bei euch und für euch spürbar. Und seid euch sicher, Ich bin allezeit bei euch 

und in euch. Wirksam bin Ich dann für euch, wenn ihr bei Mir seid, dann könnt ihr es spüren. 

Alles ist erfüllt von Mir in euch. Seid euch allezeit sicher, dass es so ist. Und je mehr ihr euch dessen 

bewusst seid, umso mehr kann es euer ganzes Gemüt einnehmen und damit aus euch strahlen. 

Was Ich bin, das seid auch ihr. Was ihr für Mich in euch tut, das schenkt euch die Glückseligkeit, nach 

der eure Herzen sich sehnen. Ich in euch und ihr in Mir, in der vollen Bewusstheit, lässt euch als das 

auf Erden weilen, was Ich in und mit euch bin. Dann spürt ihr die Wirkung, die Wirklichkeit in euch, die 

alles wendet, was euch bisher davon abhalten wollte. 

So wird es still in euch und Ich kann wirken, weil ihr nichts mehr aus euch, d.h. ohne Mich machen 

wollt, sondern mit Mir in euch wirksam, spürbar für euch, euch bewegt durch das Leben, das sich nach 

eurer Ausstrahlung formt. 

Alles ist euch möglich, wie Mir alles möglich war in Meinem Jesusleben, Meinem einzigen Erdenleben. 

Weil Ich alles in euch geworden bin, kann Ich wirken. 

Schaut auf Mein Erdenleben, wie Ich Mich gereinigt habe. Ich habe gefastet, Ich bin in die Stille der 

Wüste gegangen, Ich habe gerungen, den göttlichen Willen in Mir zu ergründen, ihn zuzulassen in Mir. 

So habe Ich euch ein Beispiel gegeben, wie auch ihr tun könnt. 

Ich habe Mir auf Erden die Liebe errungen, die Ich bin. Und ihr könnt euch auf Erden die Liebe erringen, 

die Ich in euch bin. 

So geht mit Gewissheit in jeden neuen Tag, dass Ich bei denen, die Mich lieben, mit ihrem ganzen 

Herzen und ihrem ganzen Gemüt, alles zum Guten führe, denn ihr seid berufen dazu. Alle. 

Ich kenne keine Ausnahmen, so macht auch ihr keine Ausnahmen. Alles ist Meiner Liebe wert und aus 

Meiner Liebe kommend. 

So erweckt auch ihr in euch und für euch und für alles um euch herum, Meine Liebe. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der in euch da ist und auf euch wartet, oder in euch und mit euch schon 

wirkt. Amen. Amen. Amen. 28.4.2023 

 

Ein wunderschönes Wort zum Auftakt des Marienmonat Mai: 
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Der einfache Weg der Heiligkeit 

Mein Geist weht, wo er will. Und er weht überall. Wer sich Meinem Geist anschließt, erkennt die 

Macht, die heilende und heilige Macht, aus der alles entsteht und alles geheiligt damit Mein Wesen 

widerspiegeln kann. 

Schließt euren Geist dem Meinen an, entscheidet euch bewusst, dass er aus Mir entspringt, dann ist 

euch Einblick in Meine Schöpferkraft durch euch gewiss. 

Mein Heiliger Geist dient der Liebe, der Liebe, die keine Bedingungen stellt, die einfach liebt und Liebe 

ist. Lasst ihr euch von Meinem heiligen Geist erfassen, führt euch die Liebe den Weg, Meine Liebe den 

Weg. 

Menschenliebe ist an Bedingungen geknüpft. Meine Liebe ist bedingungslos. Mein Licht transportiert 

Meine Liebe, die keine Bedingungen kennt. Scheinlichter locken euch mit einer Liebe, die klare 

Bedingungen stellt und euch einfangen und unfrei machen will. 

Liebt, wie Ich euch liebe und wie Ich es euch vorgelebt habe in Meinem Erdenleben als Jesus, der 

einfache Zimmermannssohn, aus dem Heiligen Geist gezeugt. Verstehet, was Ich euch damit vorgelebt 

habe. 

Euch aus Maria gebären zu lassen, ist der einfache Weg der Heiligkeit. Ihn bin Ich euch vorangegangen. 

Die bedingungslose Liebe kann euch Maria in der Reinheit schenken, wie sie Gabriel ihr überbracht 

hat. Sie hat einfach angenommen und sich bedingungslos hingegeben an die Liebe, die Ich in ihr 

heranwachsen konnte als Menschenkind, wie ihr. 

Sucht ihr nach dem Weg in diese Reinheit, dann lasst euch die Reinheit schenken von ihr, die sie in 

euch auferweckt, ist sie in euch doch längst vorhanden. 

Alles, was in Mir ist, das ist in euch. Alles, was ihr aus Mir in euch annehmt, das eröffnet euch die 

Bedingungslosigkeit des Lichtes der Liebe. 

So seid eingehüllt in diesem Meinem Licht, das in euch leuchtet. Amen. 

Euer Vater von Ur, Schöpfer allen Seins und euch unendlich liebend. Amen. Amen. Amen. 29.4.2023 

 

Betet für den Sieg der neuen Erde 

Diese Erde ist erschaffen worden zur Erlösung und Befreiung aller satanischen Strukturen. Diese Erde 

stellt sich zur Verfügung und wünscht sich alles Negative wieder zurück. Nichts sollt ihr Menschen für 

euch behalten, was euch belastet, sondern auch der Erde abgeben, mit dem Bild, dass ihr es Mir unters 

Kreuz legt und alles einfließt in die Erde, bis es Mein Herz erreicht. 

Mutter Erde und Vater Himmel sind nicht getrennt, sie sind eins. Die Erde kann gar nicht zerstört 

werden, sondern sie wird aufgebaut, wenn die Menschen nichts mehr festhalten, alles abgeben und 

sich selber als göttliche Wesen wiederfinden. 
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Menschen kümmern sich immer um die Erde, dabei sollten sie in sich schauen, denn alles, was sie auf 

der Erde sehen und ihnen gespiegelt wird, ist auch in ihnen. Doch einfacher ist es, im außen zu 

kritisieren und in sich den Müll zu horten, ohne dass man es merkt. 

Die Extreme auf der Erde nehmen zu, Dürre und auf der anderen Seite das Hochwasser, denn die 

Menschen verstehen nicht umzugehen mit dem, was Ich ihnen gegeben habe. 

Die Erde heilt mit den Menschen. Sie braucht keine großen Maßnahmen, aber die Menschen dürfen 

sich immer mehr der Wahrheit nähern. 

Die Menschen kämpfen, aber wofür kämpfen sie? Die einen kämpfen mit Waffen und wollen Frieden 

erreichen und die anderen kritisieren und bewerten und urteilen vor allem, über alles und andere und 

schaffen auf diesem Weg innere Kriege. 

Wenn die Menschen wieder verstehen, was sie da tun, wird sehr schnell Frieden einziehen. Betet für 

den Sieg der neuen Erde, damit Menschen verstehen und für ihre Ausreinigung bereit sind. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch Klarheit über das Geschehen auf dieser Erde schenkt. 

Amen. Amen. Amen. 30.4.2023 

 

Das neue Auferstehungsleben 

Ich bin in jedem Menschen lebendig, denn Ich bin das Leben und habe es aus Mir euch eingehaucht. 

Ihr seid die Spiegelung Meines Wesens in euch, wie Ich es in Mir ersann. Ihr seid der Klang aus Meinem 

Herzen, das euch alle Liebe eingeschwungen hat, die Ich bin. Ihr seid geheiligt aus Meinem UR-Herzen. 

Verstehe, du Mein Menschenkind, dass es so ist und du die Reise angetreten hast aus Meinem Herzen 

in dein bewusstes Leben aus Mir. Alles hast du erhalten, was in Mir ist und was Ich aus Mir 

hervorzubringen imstande bin. 

Das ES WERDE ist aus Mir und der MUTTER erklungen und hat dein Dasein hervorgebracht. So war es 

im Anfang und so ist es jetzt und kann es werden, wo du es vergessen hast. Durch das Vergessen bist 

du gegangen und hast das Bewusstsein von Trennung angenommen, bist eingetaucht in das Reich der 

Materie, der Verdichtung und damit des Trennungsbewusstseins. 

All dies war möglich und du hast es angenommen, auf dich genommen aus Liebe für die Rückführung 

alles Gefallenen, aus der Liebe gefallenen und der Verbindung zu Mir gefallenen. Jetzt ist die Zeit der 

Zeiten, in der alles wird, wie es war im Anfang und du dich erinnerst, dich wieder erinnerst, wie es war 

im Anfang. 

Alle Zeiten des Trennungsbewusstseins lösen sich auf in dir, wenn du es willst, dich dafür entscheidest, 

sie auflösen zu wollen. Dann überlasse es Mir, überlasse es der Gnade, die Ich auf die Erde gebracht 

habe, indem auch Ich Mensch geworden bin wie du. 

Wie du, bin auch Ich in diese Bewusstseinswelten eingetaucht und habe Mein Leben gegeben auf Erden 

und dich erinnert. Ja dich, Mein innig geliebtes Kind, das diese Botschaft erreicht. Ja du, genau du, du 

bist gemeint. 
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Sei offen für Meine Liebe in dir, die sich dir wieder ganz erschließen will, die sich in dir wieder ganz 

entfalten will, weil Ich dich liebe und alle Liebe aus Mir in dich gelegt habe. Sie ist in dir und sie war 

niemals weg. 

Alle Schleier der Maya lüften sich, wenn du es willst, denn dein Wille ist Mir heilig, dein freier Wille, 

den Ich dir geschenkt habe. So entscheide in aller Freiheit, ob Ich in deinem Herzen auferstehen darf, 

auferstehen zu neuem Auferstehungsleben in dir. 

Ich segne dich in dieser Liebe, die in dir ist und aus dir strahlen will. Amen. 

In heiliger Liebe gegeben für Meine Kinder, die Mich suchen. Amen. Amen. Amen. 30.4.2023 


